

Lapas Ambarawa Lakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas

Narsono Son - AMBARAWA.WARTASOSIAL.COM

Jan 17, 2024 - 11:44



Lapas Ambarawa Lakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas

AMBARAWA - Lapas Ambarawa melaksanakan Apel Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM Tahun 2024, Rabu (17/01/2024).

Kegiatan Apel Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas ini dihadiri oleh Kalapas Ambarawa, Mujiarto dan diikuti oleh Seluruh Pejabat Struktural serta Pegawai Lapas Ambarawa di Aula Luar Lapas Ambarawa.



Kalapas Ambarawa Mujiarto menyampaikan kegiatan Apel Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas ini merupakan agenda tahunan Kementerian Hukum dan HAM yang sudah dilaksanakan di tahun-tahun sebelumnya dan dapat dijadikan bahan evaluasi untuk di Tahun 2024 ini.

"Pada intinya Lapas Ambarawa siap melaksanakan Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM dan selama ini Lapas Ambarawa sudah diaplikasikan dan diimplementasikan dalam tugas pokok dan fungsi di 6 area perubahan khususnya peningkatan kualitas pelayanan publik," jelasnya.

Lanjutnya, Semua pegawai harus mempunyai tekad yang kuat untuk berkomitmen pada prinsip-prinsip pemasyarakatan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, ini bukan tugas dan tanggung jawab Tim Pembangunan Zona Integritas akan tetapi menjadi tugas dan tanggung jawab bersama seluruh pegawai oleh karena itu kita harus dapat menjaga integritas karena akan berpengaruh terhadap diri sendiri maupun organisasi.



Diakhir sambutan Kalapas Ambarawa Mujiarto berpesan kepada seluruh pegawai Lapas Ambarawa untuk berkomitmen mendukung Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM dan yang paling utama kita aplikasikan dan implementasi di 6 area perubahan dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi dan mendukung resolusi Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2024.

Kegiatan Apel Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas ini dilakukan penandatanganan komitmen bersama dan pakta integritas oleh Kasubag TU, Kasi ADM, Kamtib, Ka. KPLP, Kasi Giatja dan Kasi Binadik yang disaksikan oleh Kalapas dan Peserta yang mengikuti Apel Pencanangan Pembangunan Zona Integritas.

(LASAMBAWA)